



咲けないときこそ、根っこが大切！

2学期が始まり、1週間が経ちました。みなさん、調子はどうですか？

まだまだ残暑の厳しい日が続くと思います。「早寝、早起き、朝ごはん」を守りながら、徐々に身体を慣らし、体調と気持ちを整えていってください。（私も頑張ります！）

先日、始業式のあいさつで「修学旅行の中止」について触れ、保護者への文書も配布させていただきました。生徒の安全を優先した結果とはいえ、私も長い教員生活において初めての経験であり、3年生のみなさんの気持ちを考えると複雑な思いです。

6月の通信で「置かれた場所で咲く！」というメッセージを送りましたね。それは、「**自分が置かれている環境を仕方が無いと諦めるのではなく、自分からよい方向へ環境を変えていく人であって欲しい。それが自分らしく咲くということ**」になるとの話でした。

しかし、この言葉には続きがあります。「生きるうえでは、咲ける時ばかりではない。（今がそうなのかも？）そうした時は、**根を太く強く成長させて欲しい。根が丈夫なら必ずいつか咲ける日がくる**」というものです。



木々も人も根が命。
見えないものだからこそ、
重要なんだなあ・・・

↑美術部員に書いてもらったイラストです。
Thank you!



「花を支える枝 枝を支える幹

幹を支える根 根は見えねえんだなあ」

命の詩人と呼ばれる相田みつおさんも、こんな言葉を残されています。

思い通りにならないことが多い、こんな時だからこそ、折れないで、腐らないで、大地に強く根を張る安中生であって欲しい。いつか、大輪の花を咲かせるその時まで・・・「風雪に耐えただけ、土の中に根が張るんだなあ」これも相田さんからのエールです。

1. これからの予定（9月～10月）

9月 4日（金）中央委員会・専門委員会	10月 1日（木）体育大会 給食あり
7日（月）学力診断テスト（3年）	2日（金）体育大会予備日 給食あり
14日（月）HIRAKU学習開始	5日（月）HIRAKU学習
17日（木）尿検査（一次）	6日（火）テスト前部活動休み↓
21日（月）敬老の日	7日（水）学力診断テスト（3年）
22日（火）秋分の日	8日（木）ねこじゃらしお話し会
24日（木）尿検査（予備日）	12日（月）中間テスト 給食なし
25日（金）体育大会予行	13日（火）中間テスト 給食あり
28日（月）HIRAKU学習	23日（金）安中祭
体育大会予行予備日	26日（月）生徒会役員選挙告示



注 新型コロナの感染拡大や警報等の関係で、予定を変更させていただくことがあります。

2. 教育実習生の石田先生です。よろしくお願いします！

8月31日（月）から9月18日（金）までの期間で本校の卒業生が教育実習に来てくれています。3週間という短い期間ですが、みなさんの先輩でもあります。積極的に話しかけてみて下さいね。



- 石田 千乃〔いしだ ゆきの〕先生
- 担当教科 理科 ○担当学級 1年A組
- 特技・趣味 音楽を聴くこと ← **ここ聞きどころですよね～。(K&Kより)**
- 生徒のみなさんへの一言

「廊下や教室で会った時は、気軽に声をかけてくださいね！

よろしくお願いします。」

3. 保護者の皆様へ

短い夏休みが終わり、異例の猛暑の中での2学期がスタートしました。この約2週間は大きな怪我や事故の報告がなく、ホッと胸を撫で下ろしているところです。これもひとえに保護者や地域の皆様のお陰だと感謝しています。（先週は、お弁当の準備ありがとうございました！）

先日、3年生の保護者の皆様には「修学旅行の中止について」、また1・2年生の保護者の皆様には「体育大会及び安中祭への参加自粛および校外学習の中止について」を文書で配布させていただきました。（今年度は3年生保護者2名までを参加対象にさせていただく予定です。）

中学生にとって大切な行事である修学旅行を中止させていただくことについて、本来保護者会を開催し、直接私から説明させていただき、ご質問やご意見を頂戴するのが本意ではありますが感染拡大防止のため文書配布という形で対応させて頂きましたこと誠に申し訳ありませんでした。

今後も、状況を慎重に見極め、生徒の健康と安全を第一に学校運営を行ってまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

